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Réunion du Conseil d’Administration 
 

 

 

CR Réunion du 16/10/2015 
 

 

 

Origine :  Anne HERSANT Visa :  Président ou  vice-présidente 

Destinataire 

M. ou Mme 

Section 

 

Destinataire 

M. ou Mme 

Section 

 

Participants    

Présidents des Sections    

 

La séance est ouverte à 20H40. 
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1  Liste des participants 

Nom Qualité 

Pascal GUEGUEN  PRESIDENT  

Bernard SEURU  Trésorier 

Anne HERSANT Secrétaire 

Philippe MENARD Coordinateur sportif 

Alexandre GOHIN Président section Course à Pied 

Peggy BEZIE Trésorière section Danse 

Arnaud LAURANS Co-président section Football 

Malo LECLERC Membre section Volley-Ball 

Daniel BOSCHET Section Qwan Ki Do 

Vincent MASSOT Président Qwan Ki Do 

Valérie ETIENNE Présidente section Basket 

Marc LE ROCH Président section Cyclo FFCT 

Jean-Yves GAUBERT Président section Cyclisme 

Frédéric HAMON Section Cyclisme 

Mélanie FOUCHARD Présidente section Yoga 

Christian PRUAL Président section badminton 

Anthony JEHEROT Président section Tennis 

Romain DELOURMEL Trésorier section Tennis 

Fabienne MORIN Co-Présidente section Danse Africain e 

Frédéric POISSON Vice-Président section Volley 

  

  

 

 

Le nombre de participants est de   20 personnes . 

 

Membres excusés  Remplacé par  

 

Section Taï Chi Chuan Excusé   

Section Pétanque Excusé   
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2. Rentrée Sportive 2015-2016 

Section Qwan Ki Do :  

La section compte beaucoup de nouveaux licenciés cette année, dont 20 enfants.  

Les effectifs avoisineront les 70 licenciés. 

Les cours sont dispensés le jeudi soir et le samedi matin, salle Rue René Cutté. 

 

Section Football :  

La section devrait compter environ 250 licenciés. Aujourd’hui, 239 sont enregistrés. Le nombre de féminines est 

en hausse : + 10 aujourd’hui. La section dispose de deux arbitres. Les choses continuent de se structurer avec  

les deux tiers des effectifs composés de joueurs mineurs. 

 

Section Volley :   

La section a enregistré 16 jeunes pour ce lancement de section jeunes. 

Les effectifs sont de 34 licenciés. 

L’objectif cette année est d’avoir un arbitre au sein de la section. C’est une obligation quand une équipe évolue 

en Pré-Régionale. Bernard SEURU, licencié-joueur suivra plusieurs sessions de formation pour obtenir ce 

diplôme. 

 

Section Cyclisme  :  

C’est la fin de la saison sportive pour cette section. 

Les coureurs ont fait une très bonne saison avec encore plusieurs podiums. Le leader nous quittera 

certainement puisqu’il monte en 2ème catégorie. 

L’Assemblée Générale a lieu la semaine prochaine, le vendredi 23 octobre, au cours de laquelle il y aura un 

renouvellement du bureau de la section. 

 

Section Course à pied  :  

La section avoisinera les 90 licenciés cette saison. Une dizaine de plus que l’an passé. 

L’assiduité aux entraînements fait que les parcours empruntés, ont dû être changés afin de gérer la sécurité des 

pratiquants et des usagers. 

La traditionnelle course La Rotte des Gobions se déroulera le 06 décembre prochain. 

Cette année trois courses seront proposées : 

- La Tortille : course de 9 kilomètres 

- La Classic : course de 14 kilomètres 

- La Diagonale : course de 25 kilomètres. 

Les inscriptions par internet et courrier sont lancées. 

 

Section Tennis :  

Aujourd’hui, environ 200 licenciés, dont 175 prennent des cours. 

Cette année, la section a embauché en plus de Jean-Bernard CHEREAU, deux salariés et un Assistant Moniteur 

Tennis. 

Cinq équipes hommes et trois équipes femmes évoluent en compétition. 

La  section se doit de construire un planning serré car il y a beaucoup de matches à gérer. 
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Section Basket : 

Cette année, la section se composera d’ environ 107 licenciés, dont 98 évolueront en compétition (12 équipes) 

et 9 en détente. La section a perdu une équipe de cadettes par rapport à l’an dernier. 

 

Section Badminton : 

Saison à 125 licenciés, dont 70 jeunes. 

Il n’y aura pas de mini-bad cette année. Pas suffisamment d’inscrits. 

 

Section Cyclotourisme :   

La saison se termine. La section compte beaucoup de jeunes cette année, environ 26, encadrés le mercredi et 

le samedi, toujours par des bénévoles. Il est à noter que le bureau a dû refuser quelques jeunes par manque 

d’encadrants. 

L’Assemblée Générale de la section aura lieu le vendredi 20 novembre à la maison des Associations. 

 

Section Danse : 

Le nombre d’adhérents est aujourd’hui de 122, dont 13 enfants qui pratiquent la Break-dance. 

La section a changé de Professeur de Break. 

 

Section Danse Africaine : 

La section compte 17 adhérents dont 4 adolescentes de 14 ans. 

François dispense toujours des cours de percussions : 8 batteurs y sont assidus aujourd’hui. 

 

Section Yoga : 

108 licenciés cette année, une quinzaine de plus que l’an dernier. 

La section a dû refuser des personnes intéressées. 
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Bilan global des effectifs des sections : 

Nous pouvons observer une hausse d’une centaine de licenciés par rapport à l’an passé. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

< à 18 ans > à 18 ans Global Masculin Féminin

EMS Enfants 47 47 34 13

EMS Famille 3 11 14

Badminton 125

Basket 70 37 107

Course à pied 90

Cyclo (FFCT) 75

Cyclo (FFC) 26 34 60

Danse 100 22 122

Danse Africaine 4 13 17

Football 239

Pétanque 50

Qwan Ki Do 64

Taï Chi Chuan 43

Tennis 126 74 200 143 57

Volley 16 19 35

Yoga 108 108

392 318 1396
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3. Les salariés :  

Il est à noter que le bureau de l’AS Romillé sera obligé d’ici la fin de l’année de proposer une Complémentaire 

Santé à ses salariés. Une réunion sera prochainement planifiée. 

Le détail des salariés : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EMS 

TAP 

Romillé 

TAP 

SIRS 

FOOT 

ASR OCSM Prépa/Péda Dép 

ASR Siège  

1 

BUISSON 

Emmanuelle 14h30 2h00   3h00   4h00 3h00 2h30 

2 CORNU Mégane 24h30   7h00   7h30 3h00 6h30 0h30 

3 HERSANT Anne 20h00               

4 

MENARD 

Philippe  35h00      1h00 2h00        

5 ORVAIN Emilie 3h30 2h30         1h00   

Section DANSE                  

1 

BAZENET 

François 1h30               

2 BRAUD Babeth 1h00               

3 

LAGADEC 

Marine 5h45               

Section DANSE 

AFRICAINE                  

1 YEO Sietianhoua 1h30               

Section TENNIS                  

1 CHEREAU JB 26h15               

2 PERRATON Eric 3h00               

3 

ROUSSIN 

Etienne 2h00               

4 

VONGKOTH 

Saysana 5h00               

Section YOGA                  

1 BESSON Sylvie 11h00               

14 154h30 

4 Temps 

Plein 1/2  
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4. Points divers : 

• La nouvelle convention avec la Municipalité 

(Distribution de cette dernière à tous les membres présents ce soir). 

 

Ci-dessous, un bilan de toutes les subventions versées à notre association. 

• Les nouvelles règles pour l’attribution des subvent ions. 

La municipalité demande à ce que tous les comptes de résultats leur soient retournés pour le 1er février. 

Cela va en effet poser problème pour notre association qui comporte 14 sections : le respect de la date 

du rendu semble difficile. 

Pascal GUEGUEN, Président, propose de rédiger un courrier afin de demander exceptionnellement 

pour cette année, un report d’un mois, par exemple au 28 février afin que toutes les sections puissent 

effectuer leur Assemblée Générale. 

 

• L’ensemble de nos subventions : 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Ouverture d’une section sportive badminton au collè ge. 

Une convention pour la mise en place de cette section a été signée entre le Comité Départemental de 

Badminton, l’AS Romillé et le Collège. 

Cette année, la section démarrera avec les 6è et les 5è puis l’an prochain les 4è. 

Trois heures spécifiques de Badminton sont proposées à 20 enfants. 

1h30 prise en charge par un professeur du collège et 1h30 par le salarié de l’ASR badminton. 

C’est une première dans un collège public du département.  

Une devise à méditer : «Besoin du sport comme vecteur de suivi scolaire. » 

 

• Pôle Education Populaire. 

Cette année, l’AS Romillé propose une Ecole Multisports Famille : elle est composée à ce jour de 3 

ados et de 11 adultes. Elle est encadrée par Emilie Orvain, le jeudi soir salle Anita Conti. 

En lien avec l’EMS Famille, seront proposées cette année, aux licenciés de cette section ou à toute 

autre personne souhaitant y participer, quatre séances de Cirque le dimanche matin, animées par la 

compagnie BING BANG Circus, 

 

Une école Multisport sera mise en place début novembre 2015 sur le secteur de Bécherel. 

Organisme Cadre Montant

Municipalité Mise en œuvre actions Pôle Education Populaire 7 785,00 €

Municipalité Soutien à l'emploi administratif 6 400,00 €

Municipalité Course Cyclisme 2 000,00 €

Municipalité Rotte des Gobions 1 500,00 €

Municipalité - 18 ans 6 540,00 €

Municipalité + 18 ans 5 216,00 €

Municipalité EMS 3 500,00 €

Municipalité TAP 7 920,00 €

CG Aide au fonctionnement de l'Association 3 327,61 €

CG Aide à l'emploi sportif 10 000,00 €

CG Respirez Sport 1 575,00 €

CNDS Aide création poste Coordinateur Sportif 10 000,00 €

UFOLEP EMS Famille 1 200,00 €

TOTAL 66 963,61 €
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Philippe MENARD participe à des animations sportives (Marche Nordique, Equitation) mises en place 

par le Conseil Général : « Respirez Sport » et animées par deux éducateurs sportifs départementaux. 

Cette action consiste à se tourner vers un public éloigné de la pratique sportive. 

 

• Ambition d’un projet sportif pour l’ASR. 

Ce projet est proposé à toutes les sections de l’AS Romillé. Il est important de lancer une réflexion 

commune, d’échanger sur le sujet, de regrouper les idées. Un stage de reprise en commun est 

envisageable,… Ce projet est une ambition forte du bureau de l’AS Romillé pour 2016. Le club a un 

potentiel énorme. 

L’objectif est bien de capitaliser les compétences de chacune des sections pour créer quelque chose de 

collectif. 

Les membres du Conseil d’Administration présents ce soir ont voté à l’unanimité ce projet et confient 

cette mission à Philippe MENARD, coordinateur sportif de l’Association. 

 

• Réflexion d’une création de section Marche Nordique  

La Marche Nordique est une activité en plein développement. Philippe MENARD travaille sur le sujet. 

 

• La Communication 

 

- L’ASR a deux nouveaux logos :  

 

 

 

 

Le bureau propose aux sections de réaliser leur logo pour la somme de 35€ afin de créer une entité. 

Les sections Badminton, Football et Cyclotourisme ont adopté un nouveau logo : 

 

- La fiche Incident : 

 

Afin de pouvoir remonter en bonne et due forme les différents incidents rencontrés dans les 

infrastructures sportives, Antoine BUARD, Stagiaire en communication sur la fin de saison 2014-2015, a 

créé, à la demande du bureau de l’ASR Siège, une « fiche incident ». Cette dernière sera envoyée en 

mairie. Cette fiche devra être remplie, signée par un membre de section et envoyée au secrétariat de 

l’AS Romillé pour envoi informatique à la municipalité. 

La mise en place de cette « fiche incident » est votée à l’unanimité par les membres du Conseil 

d’Administration. 

Fiche Incident - 

Modèle.docx
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- Le Mag : 

Un magazine sera proposé tous les deux mois avec un récapitulatif des résultats sportifs ou des 

animations des sections. Celui-ci sera mis en ligne sur la page Facebook de l’Association, sur le site de 

l’AS Romillé, envoyé par mail aux sections et affiché en format A3 dans les salles de sport. 

 

- Panneau électronique municipal : 

La secrétaire Anne HERSANT se rapproche d’Emmanuelle GUILLOU, responsable en communication à 

la mairie afin de savoir comment procéder pour mettre une information sur le panneau électronique 

d’informations aux habitants de la commune. 

 

- Livret des sections : 

Un livret sur les sections reste à développer afin de pouvoir informer les licenciés ou les futurs licenciés 

sur les différentes pratiques proposées au sein de notre association. 

 

• Evènements 2016 : 

- La section Qwan ki Do organisera la Coupe de France, salle Rue René Cutté, les 12 et 13 Mars 2016. 

500 participants sont attendus, 50 officiels,…. C’est une belle opportunité pour notre club et pour le 

commerce local. TV Rennes sera présent ainsi que FR3. 

Un cahier des charges pour cette organisation a été fourni par la Fédération Française de Karaté. 

La salle Rue René Cutté sera occupée pendant 4 jours : du 11 au 14 mars 2016. 

 

- La Faîtes du sport 2016 : programmée le 18 juin 2015. 

 

- Les 40 ans de l’AS Romillé : 

Pascal GUEGUEN, Président de l’Association, demande à ce que la décision de fêter les 40 ans de l’AS 

Romillé soit votée : Vote à l’unanimité des personnes présentes. 

Une date doit être rapidement réfléchie et retenue. 

 

- Emprunt de matériel : 

Le bureau de l’AS Romillé met à disposition des sections : 

o Une sonorisation contre un chèque de caution de 2 500€ 

o Un vidéoprojecteur contre un chèque de caution de 600€. 

o Les pass-clés des salles des sports. 

 

Tout emprunt et tout retour doivent être réalisés en présente de Anne HERSANT secrétaire de 

l’Association et ce, sur les créneaux horaires d’ouverture du secrétariat. 

 

 Fin de la séance à 22h45. 

  

 

 


